

# Dermacenter Küssnacht – jetzt auch in Brunnen!

Das 2002 gegründete Dermacenter Küssnacht übernimmt ab Januar 2015 die seit 28 Jahren etablierte Hautarztpraxis in Brunnen.

## Was steckt eigentlich hinter dem Dermacenter Küssnacht? Wie fing alles an?

Zur Erklärung des Begriffes Dermacenter: Dermatologie bedeutet Lehre der Hautkrankheiten, womit sich die beiden Inhaberinnen, Dr. med. Anna Caroline Maassen und Dr. med. Bettina Schlagenhauff, mit grossem Engagement seit 25 Jahren befassen, davon zirka neun Jahre an der Universitätshautklinik in Tübingen. Am 1. September 2002 gründeten die beiden Hautfachärztinnen die dermatologische Gemeinschaftspraxis Dermacenter Küssnacht mit integriertem Kosmetischem Institut an der Bahnhofstrasse 15 in Küssnacht am Rigi, ehemals Restaurant Hecht.

## Welches sind Ihre wichtigsten Anliegen, die Sie mit Ihrem Unternehmen Dermacenter erreichen wollen?

Wir möchten hier als Erstes unser Leitbild zitieren: «Immer ist die wichtigste Stunde die Gegenwart; immer ist der wichtigste Mensch der, der dir gerade gegenübersteht; immer ist die wichtigste Tat die Liebe.» (Meister Eckhart). Damit ist im übertragenen Sinne die Liebe zu unserem Beruf, unseren Patienten und Mitarbeitern gemeint. Wenn auch die Alltagshektik manchmal im Vordergrund zu stehen scheint, sollte doch die Qualität der Medizin in der Praxis nicht darunter leiden. Um die Qualität unserer Arbeit im Dermacenter ständig zu verbessern, sind wir auf verschiedenen Gebieten tätig: So ist Frau Dr. Bettina Schlagenhauff beispielsweise Vorstandsmitglied der Schweizerischen Gesellschaft für Dermatologie und Venerologie (SGDV), Gründungs- und Vorstandsmitglied der Swiss Group for Esthetic Dermatology and Skincare (SGEDS) sowie Gastdozentin an der ETH Zürich, während Frau Dr. Anna Caroline Maassen neben ihrer ärztlichen Tätigkeit noch zahlreiche unternehmerische Aufgaben im Dermacenter wahrnimmt.

## Welche Hautkrankheiten behandeln Sie im Dermacenter?

Aufgrund unserer langjährigen universitären Ausbildung können wir das gesamte Spektrum der Dermatologie an-

bioten. Neben den häufigsten Hautkrankheiten wie Neurodermitis, Schuppenflechte, Akne sind wir spezialisiert auf die dermatologische Onkologie, d. h. die Vorsorge und Behandlung von Hautkrebs. Bekanntermassen nimmt ja die Schweiz international eine Spitzenreiterposition in der Häufigkeit von Hauttumoren ein. Eine Besonderheit des Dermacenters ist, dass auch aufwendigere operative Massnahmen in der Regel in spezieller örtlicher Betäubung im Operationssaal des Dermacenters durchgeführt werden können.

## Haben Sie weitere spezielle Zusatzqualifikationen, die Ihren Patienten zugutekommen können?

Ja, im Rahmen unserer universitären Ausbildung haben wir Diplome auf den Gebieten Allergologie, Phlebologie (Venenheilkunde) und Lasermedizin erworben und bilden uns ständig fort. In unserem Dermacenter Küssnacht arbeiten wir mit zahlreichen hochmodernen, technisch ausgereiften Lasersystemen bzw. Blitzlampen. Hiermit können zum Beispiel auf schonende Weise störende Sonnenflecken, andere unschöne Pigmentierungen oder auch Blutschwämmchen und Äderchen (Couperose) behandelt werden.

## Die Nachfrage nach Behandlungen zur Auffrischung des Hautbildes und Erlangung eines jugendlicheren Aussehens nimmt kontinuierlich zu. Werden Sie dann auch in Brunnen ab Januar 2015 solche ästhetischen Behandlungen anbieten?

In unserer neuen Hautarztpraxis Brunnen unter der Leitung des Dermacenters Küssnacht führen wir zunächst einmal die klassische und operative Dermatologie fort, welche von Frau Dr. med. Sylvia Stutz seit 28 Jahren dort äusserst qualitätsbewusst und hochkompetent vertreten wird. Darüber hinaus werden wir selbstverständlich mit unserem Team in Brunnen ästhetisch-dermatologisch tätig sein. So werden wir zum Beispiel Faltenbehandlungen mit Hyaluronsäure und Botulinumtoxin auch in der Hautarztpraxis Brunnen vor Ort durchführen. Spezielle kosmetische Behandlungen oder Lasertherapien können wir unseren Kunden aus Brunnen auf Wunsch im Dermacenter Küssnacht anbieten.



Dr. med. Anna Caroline Maassen und Dr. med. Bettina Schlagenhauff vom Dermacenter Küssnacht und der Hautarztpraxis Brunnen.

## Wie wird die Hautarztpraxis Brunnen organisiert sein?

Glücklicherweise können wir mittlerweile auf ein grosses, motiviertes, zuverlässiges Team aus knapp 30 Mitarbeitern (auch Teilzeitkräfte) zählen, darunter Ärzte, allesamt ausgewiesene Fachärzte der Dermatologie, kompetente medizinische Praxisassistentinnen, engagierte Kosmetikerinnen, eine Pharmaassistentin, Medical Concierge, Leiterin Personal und Administration, Reinigungskräfte. Einige aus diesem Team werden ab Mitte Januar 2015 auch in der Hautarztpraxis Brunnen tätig sein, die derzeitigen Mitarbeiter vor Ort werden integriert. An dieser Stelle möchten wir uns

auf das Herzlichste bei unserem wunderbaren Team bedanken, welches den gemeinsamen Aufbruch zu neuen Ufern am Vierwaldstättersee mitgetragen hat, nämlich von der Küssnachter Bucht nach Brunnen am Urner See! Wir bedanken uns auch bei unseren zuweisenden Ärztekollegen, mit denen wir sehr gut zusammenarbeiten. Und schliesslich sagen wir auch Danke an unsere treuen Patienten und Kunden. Wir freuen uns auf Sie im neuen Jahr, demnächst auch in der Hautarztpraxis Brunnen!

Wir wünschen Ihnen allen frohe Festtage und einen guten Rutsch ins neue Jahr!

### Hautarztpraxis Brunnen

Parkstrasse 1 • 6440 Brunnen  
brunnen@dermacenter.ch

### Dermacenter Küssnacht

Bahnhofstrasse 15 • 6403 Küssnacht a. R.  
küssnacht@dermacenter.ch

### Zentrale Terminvereinbarung

Tel. 041 850 87 87 • Fax 041 850 87 86 • www.dermacenter.ch

H A U T  
A R Z T  
P R A X I S  
B R U N N E N



dermacenter